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Al acabar la legislatura Granollers tiene que duplicar el actual
número de plazas de guardería municipales

Las guarderías calientan
los ánimos de sus señorías

ROBERTO GIMÉNEZ

El
Ayuntamiento de Gra

nollers ha aprobado un

convenio de colaboración
con el Departamento de
Educación de la Genera

litat de Catalunya por el que
ambas instituciones se com

prometen a crear en los próxi
mos tres años (final del curso

2008-09), 165 nuevas plazas
de guardería para niños de
hasta tres años, con lo que las
plazas en las guarderías rnuni

cipales pasarían a ser 314. El

compromiso adquirido es que
la Generalitat subvencionará
el 50% de cada una de las
nuevas plazas que se creen, el
resto debe ir a cargo del Ayun
tamiento. Este porcentaje im

plica a la Generalitat. y por
añadidura al ayuntamiento,
una inversión de 825 mil eu

ros, a razón de cinco mil euros

por plaza. Además, el conve

nio también establece que a

partir del próximo curso, la
Generalitat subvencionará con

1.800 euros cada una de las
149 plazas de guardería actua

les, con lo cual el porcentaje
aportado por la Generalitat se

rá del 33%, el resto tendrá

que ser costeado por las fami
lias y el Ayuntamiento, a par
tes iguales. El dictamen del
convenio pasó en el orden del
día del pleno municipal del

pasado martes y aunque fue

aprobado por unanimidad sir

vió para que el acalorado en

frentamiento dialéctico entre

gobierno y oposición estuviera

a la misma altura que la tem

peratura de la sala de actos de
la Policía Local, huérfana de
aire acondicionado, habilitada
como sala de plenos provisio
nal del Ayuntamiento de Gra

nollers. Los abanicos de la fo

tografía son la imagen gráfica
del calor de una sala converti

da en sauna. Y es que sus se

ñorías ayudaron a subir la

temperatura. La regidora Pie
tat Sanjuán leyó el escrito de

presentación del convenio lo
ando la sensibilidad del go
bierno tripartito de la Genera

litat que, en el Pacte de Tinell.
se había comprometido a ere

ar durante esta legislatura
30.000 plazas de guardería,
entre las que estarían estas

Xavier Solanas

� El �idor Herms pidió los números de l'Ascensió 2003

� en la que el titular del área era Jorcli Terrades. Sospe
"- chan que el déficit es muy superior al de 20.04 y lo
«

quieren comprobar. La pregunta es inevitable: ¿Esa pre-
gunta no debería haberse hecho hace un año?

-

165 de Granollers. Mientras la
concejal hacía esta declara
ción, la oposición desde sus

asientos, CiU especialmente,
se movía inquieta y las muje
res agitaban velozmente sus

abanicos. Fue Ramón Bus

callà el regidor que le dio ré

plica a la socialista cuando le
recordó que en el año 2000 el

gobierno de la Generalitat,
entonces de la consellera
Laura Gil, había ofrecido esta

misma posibilidad a los ayun-

tamientos. Ciento sesenta y
cinco ayuntamientos de toda
Catalunya la habían aceptado,
pero no el tripartite de Gra
nollers. De haberlo aceptado
entonces Granollers no ten

dría que esperar a.l 2009 para.
tener esta oferta, sino que ya
la podría tener ahora. El por
tavoz Terrades le rebatió di
ciendo que una cosa eran las

promesas verbales y otra los

compromisos cumplidos y que
de las 30.000 plazas prometi-

Gays y Lesbianas.

Sólo el PP se abstuvo en la
moción de solidaridad con

la Conmemoración Interna

cional del dia Gay, celebra
da ese mismo día 28. El
otro desencuentro vino de
la mano de la moción pre
sentada por ICV que solici
taba que el ayuntamiento
se solidarizada con una de
nominada Liga por la Laid
dad. Es decir, separar las ac

tuaciones de la gestión mu

nicipal con cualquier
manifestación religiosa. La

moción no venía a cuento,

porque eso no se da, pero
CiU y PP votaron en contra,

para desmarcarse de estas

tomas de posición con tufi
Ilo antireligioso.

das entonces sólo se habían
creado 9.000. Tenemos por
delante tres años para saber
cuantas plazas del Pacto de Ti

nell se crearán. Buscallà quiso
verter agua al vino al decir

que aún siendo importante
poder llegar a las 314 plazas,
el censo de Granollers habla
de más de 1.500 niños en esa

edad y Olano no desaprove
chó el uso de las matemáticas

para decir que en realidad se

iban a crear 35 plazas por año
de legislatura. "Está bien, pero
eso no indica que la educación sea

una prioridad para el tripartito ",

Se les contestó diciendo que si

algo estaba claro es que el an

terior gobierno de la Genera

litat no era sensible para los
temas de educación y sanidad.
En fin, fuego cruzado que
ayudó a conservar el calor de
la sala convertida en una au

téntica sauna de adelgaza
miento.

e orno viene siendo habitual en los últimos

tiempos, en ruegos y preguntas, hubo
como en botica de todo un poco:

• Angeles Olano (PP) le preguntó a Mont

serrat Roca (PSC) por qué el servicio de Ur

gencias del Hospital no tenía el servicio de
ecografía, como ella misma había podido
comprobar la semana anterior, el alcalde le

dijo que este asunto no era competencía
municipal. También preguntó sobre los habi
tuales fallos de conexión informática entre la
Policía Local y los Mossos d'Esquadra. Sego
via admitió que eso pudiera pasar, pero sólo
de forma 'puntual'. Nos consta que los Mos

sos d'Esquadra están 'hartos' de tanta 'pun
tualidad' -.

• Lourdes Garrell (CiU) le preguntó al al
caIde si el 7 de julio el nuevo servicio de Ur

gencias en la Av. del Parc estará listo para

La batería de ruegos y preguntas
abrir, y en este caso el alcalde no le dijo que
era responsabilidad del Hospital, sino que las
Urgencias estarían listas. Curiosamente, na

die le hizo la pregunta envenenada de la se

mana: ¿desde cuando sabía el alcalde lo que
la conselleria quería hacer con Policlínica?
Le ahorraron el mal trago.

• Jordi Gázquez (CiU) pidió reunirse de
una vez con el equipo de gobierno para pac
tar el POUM. Terrades reconoció que se lo
habían pedido muchas veces, pero le contes

tó que esa reunión tendría lugar después de
hacerlo con los alegantes y en el seno del

equipo de gobierno.
• y Carme Esplugas felicitó a Alba Barnu

sell por los actos festivos nocturnos previstos
en el Parc Firal. La felicitación llevaba re

tranca al recordarIes que muchas veces ellos
lo habían pedido en balde.
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